
Les exercices du corps chez les Anciens, pour servir à l'éducation de la jeunesse. Tome premier .

ATTENTION : CETTE COLLECTION EST TEMPORAIREMENT INDISPONIBLE À LA CONSULTATION. MERCI DE VOTRE COMPRÉHENSION

Numéro d'inventaire : 1975.01078.1

Auteur(s) : François Sabbathier

Type de document : publication jeunesse

Éditeur : Delalain Libraire ; Hérissant (Paris)

Imprimeur : imprimerie de Seneuze

Période de création : 3e quart 18e siècle

Date de création : 1772

Description : Cartonnage recouvert de veau rouge avec filets dorés encadrant les plats, palmettes dorées en bordure interne, dos orné à cinq nerfs, avec titre et tomaison au fer; tranches dorées, signet bleu d'origine.

Mesures : hauteur : 185 mm ; largeur : 117 mm

Notes : Bandeaux, cul-de-lampe, lettrines Avertissement : "Cet ouvrage n'est point destiné à procurer aux Sçavans de nouvelles connoissances, mais seulement à instruire la Jeunesse de la manière dont les Anciens exerçoient leurs corps, pour les rendre plus agiles ou plus robustes." [il s'agit du recueil des recherches de M. Burette, M. l'abbé Gédoyne, M. de la Barre & autres] "Cet aveu n'est pas bien flatteur pour l'amour propre; mais peu m'importe, pourvu que je sois utile à ceux à l'instruction desquels j'ai consacré ce Traité."

Mots-clés : Éducation physique et sportive

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : XII-400